



Foto: Julia Wittmann – 24.07.2013

Schachbrettfalter

Der Schachbrettfalter (*Melanargia galathea*) zeigt sich von Juni bis August mit seiner wunderschönen Zeichnung auf Skabiosen, Flockenblumen und verschiedenen Distelarten.

Da dieser Schmetterling auf die nektarreichen Blumen und seine Raupen auf Gräser magerer Standorte angewiesen sind, wird durch Umwandlung vieler Magerwiesen in gemähte Fettwiesen der Bestand immer mehr abnehmen.

Umso wichtiger sind solche Standorte wie der Landschaftspark für diesen attraktiven Schmetterling.